

## El Aeropuerto de Zaragoza registra en octubre más de 13.600 toneladas de mercancía, un 12,7% más que en el mismo mes del año pasado

- Operó en el último mes 870 movimientos de aeronaves y pasaron por el aeropuerto 59.721 pasajeros

13 de noviembre de 2023

El Aeropuerto de Zaragoza ha registrado en octubre 13.633 toneladas de mercancía, lo que supone un 12,7% más que en el mismo mes del año pasado, en su gran mayoría con un marcado carácter internacional.

En cuanto al número de operaciones, durante el mes de octubre se contabilizaron en el aeropuerto un total de 870 aterrizajes y despegues, un 5,1% menos que en el mismo mes del año pasado.

Por lo que respecta a los pasajeros, por el Aeropuerto de Zaragoza pasaron 59.721 viajeros en octubre de 2023, lo que supone un 1,5% más que el año pasado.

### Datos acumulados

En los seis primeros meses de 2023, el aeropuerto ha registrado 595.092 pasajeros, un 12,6% más que en el mismo periodo del año pasado.

En el caso de las operaciones, entre enero y octubre se han contabilizado 8.251 movimientos de aeronaves, un 3,8 % menos que en el mismo periodo de 2022.

Los datos acumulados de carga superan las 104.400 toneladas de mercancía transportada, lo que representa un descenso del 1,7% respecto a 2022.